



MC DEFINIRÁ NUEVO CANDIDATO HASTA EL 20 DE ENERO

Dante Delgado amenaza al *PRIAN*: 'sabrán lo que es meterse con MC'.

PÁG. 29

MC, SIN PRISA POR DEFINIR CANDIDATO

Dante declara 'guerra' al *PRIAN* por sacar del juego a Samuel "a la mala"

Afirma que en el partido naranja tienen "lo necesario para ganar la Presidencia"

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Después de que Samuel García renunciara a sus aspiraciones presidenciales, lo que dejó a Movimiento Ciudadano (MC) sin un precandidato, dentro del partido dicen no tener prisa.

Esto, ya que se les fue el tren de la precandidatura, y la siguiente fecha crítica es el 20 de enero, fecha que ya habían definido desde octubre como límite para definir abanderado, por lo que no tienen prisa.

Entre los cuatro posibles candidatos que se manejan están Jorge Álvarez Máñez, a quien estarían impulsando los jóvenes; Patricia Mercado, la opción de los fundadores del partido; Juan Zepeda, y última opción sería el coordinador nacional de MC, Dante Delgado.

Dentro del partido explican que será la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos que decidirá el proceso para elegir candidato. Sin embargo, hasta el momento no han establecido nada.

Durante la reunión de la Comisión Operativa Nacional, Delgado le declaró la guerra al PAN y al PRI, después de que el Congreso de Nuevo León, acusó, le tiró la candidatura a Samuel García.

"Desde aquí le digo al *PRIAN* que ni México ni nosotros vamos a olvidar lo que hicieron y que muy



Amenaza. Dante Delgado, coordinador nacional de MC, ayer.

pronto van a saber lo que es meterse con Movimiento Ciudadano. Esto no ha terminado", amenazó.

Además, acusó que los presidentes panista y priista, Marko Cortés y Alejandro Moreno, de únicamente querer lugares plurinominales para acomodar a su gente.

Sin embargo, apuntó que "lo que aún no han entendido es que lo único que lograron fue consolidarse como los partidos más odiados, con mayor rechazo y que más daño le han hecho a México".

Asimismo, Delgado señaló a los institutos políticos de tener una historia oscura, misma que salió a relucir con el conflicto en Nuevo León, y que, consideró, ya no podrán ocultar.

"No sólo son los partidos de los fraudes electorales, de la corrupción de las instituciones públicas, de la persecución y de la represión... PRI y PAN son los partidos que, a la mala y corrompiendo a las instituciones, sacaron de la contienda a Samuel", aseveró.

A pesar de esto, el también senador emecista sostuvo que no se darán por vencidos, y que además "tenemos lo necesario para ganar la Presidencia de la República".

"Si creen que con lo que hicieron vamos a colgar los tenis, están muy equivocados. Hoy los tenemos más puestos que nunca. Que tiemble la vieja política porque aquí hay proyecto de futuro", concluyó el coordinador de MC.